

Identitas Baru untuk Masa Depan yang Berani

Perubahan adalah bagian penting dari setiap perjalanan. Sejak berdiri, TeknoFluida telah berkomitmen menghadirkan solusi rekayasa kelas dunia yang mendukung keberlanjutan energi dan mendorong inovasi lintas industri. Logo kami sebelumnya menjadi simbol dedikasi, keandalan, serta kerja keras yang kami jalani bersama mitra dan pelanggan.

Namun dunia terus bergerak—tren bergeser, kebutuhan pelanggan berkembang, dan visi kami semakin meluas. Kami menyadari bahwa identitas visual juga harus berevolusi. Ini bukan sekadar mengganti gambar, melainkan memperkenalkan simbol baru yang mencerminkan siapa kami hari ini dan siapa yang kami cita-citakan di masa depan.

The old logo for TeknoFluida features the word "Tekno" in a bold, orange sans-serif font, followed by "Fluida" in a grey sans-serif font. The letters are solid and blocky.

Logo lama tetap menjadi bagian berharga dari sejarah kami, melambangkan fondasi, kepercayaan, dan ketekunan yang telah kita bangun bersama. Kini, dengan logo baru, kami menapaki babak berikutnya—lebih inovatif, lebih dinamis, dan lebih dekat dengan Anda.

The new logo for TeknoFluida features the word "Tekno" in a blue sans-serif font, followed by "Fluida" in a light blue sans-serif font. The letters are more fluid and rounded, with a small red star above the 'i' in "Fluida".

Desain baru ini lahir dari refleksi mendalam, memadukan tipografi tegas dengan bentuk fluida penuh makna yang merepresentasikan kesiapan kami untuk beradaptasi, keberanian untuk berinovasi, serta komitmen yang tak tergoyahkan untuk menghadirkan solusi engineering terbaik.

Mulai saat ini, seluruh saluran komunikasi resmi TeknoFluida termasuk situs web, media sosial, produk, dan materi promosi akan menampilkan logo baru. Meski identitas visual kami berubah, nilai-nilai inti dan dedikasi kami terhadap kualitas tetap sama.

Perjalanan ini tidak akan mungkin terwujud tanpa dukungan pelanggan, mitra, dan seluruh keluarga besar TeknoFluida. Kami dengan tulus berterima kasih karena telah bertumbuh bersama kami, dan mari kita sambut masa depan dengan semangat dan energi baru.